

Bermain Kandang, PSM Makassar Bantai Persib Bandung 5 Gol

Subhan Riyadi - MAKASSAR.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 30, 2022 - 06:28



Foto: Tangkapan Layar Youtube

Pare-pare-Stadion Geloran B J. Habibi Kota Pare-pare Provinsi Sulawesi Selatan menjadi saksi bisu kegarangan PSM Makassar. Korbannya kali ini tim bertabur bintang Persib Bandung. Senin (29/8/2022).

Klub berjudul Juku Eja atau Pasukan Ramang itu berpesta gol dengan menyorangkan 5 gol ke gawang Persib dan hanya kemasukan 1 gol.

Persib Bandung sempat memperkecil ketertinggalan melalui mantan pemain PSM yang sekarang berseragam Persib Bandung, Marc Klok, di menit ke-32.

Pesta lima gol tersebut memuaskan dahaga para pendukung untuk membuat

seisi penonton di Stadion Gelora B.J. Habibie, Parepare, Sulawesi Selatan, berteriak hingga suasana begitu hingar bingar.

Bermain di hadapan publik sendiri, Juku Eja membuka kran gol cepat di menit ke-2 melalui tendangan melengkung Yakob Sayuri. Bola yang menukik ke sudut kanan mistar gawang, tak mampu dibendung kiper Persib Bandung, sekaligus merubah skor 1-0 buat PSM Makassar.

Sempat beberapa kali menciptakan peluang, PSM kembali menggandakan keunggulan di menit ke-19. Kali ini gol tercipta melalui tendangan Ramadhan Sananta. Skor 2-0.

Persib sempat memperkecil ketertinggalan melalui pemain andalannya, Marc Klok, di menit ke-32, namun sayangnya gol tersebut hanya menjadi hiburan semata. Di babak injury time, Ramadhan Sananta mencetak brace dan menutup babak pertama dengan skor 3-1. Gol itu lahir dari umpan manis manja Wiljan Pluim.

Bermain di babak kedua Maung Bandung seperti anak ayam kehilangan induknya, permainannya pun tanpa arah. Kehadiran Persib di Stadion BJ Habibie pun menjadi bulan-bulanan bagi PSM Makassar selaku tuan rumah.

Terbukti pada menit ke-51, giliran Yakob Sayuri yang mencetak brace untuk Juku Eja dan mengubah papan skor menjadi 4-1.

Masih belum puas, Wiljan Pluim turut andil meramaikan suasana dengan menyarangkan gol pada menit ke-65. Skor 5-1 ini pun bertahan hingga wasit meniup peluit panjang tanda berakhirnya pertandingan.

Kemenangan ini memberikan tambahan tiga angka bagi PSM di peringkat 3 klasemen sementara BRI Liga 1, mantap mentong. Ewako PSM !.